第2回 学校運営協議会 議事録

日時 : 令和5年7月26日(水)9時~10時30分

場所 : 明保中学校 ICT 教室

副会長 早乙女 勇一

コーディネーター 小野 修平

委員 鈴木 綾

委員 友田 弓子

委員 澤井 稔 (校長)

委員 矢﨑 慶 (副校長)

1 校長あいさつ

1学期が終わり、学校では今、三者面談を行っている。1学期の子どもたちの様子、活動の報告を担任からご家庭にお伝えしている。

1 学期間、大きな事件・事故はなかったが、終業式で「性暴力は許されないこと」という話をした。40 日間の長い夏休みに入っているが、子どもたちには、十分気を付けて生活をしてほしい。本日はよろしくお願いします。

2 各委員より報告

- (1) コーディネーターより
 - ① 小金井市社会教育委員視察研修

7/5(水)に小金井市社会教育委員の方が明保中に視察研修に来られ、地域学校協働活動としてコーディネートした企画について話をさせていただいた。

② お楽しみレクリエーション 2023

2年生を対象に、8/22(火)に企画している「お楽しみレク」の実行委員を募集した結果、延べ 27 人の生徒の参加があった。タブレットを使用してスタッフ用の資料を共同編集するなどして準備を進めている。

③ 北東部地域協力ネットワークとの連携

11/19(日)に文理台公園で開催を予定しているお祭りで、地域学校協働活動として明保中と何かできないか検討している。

(2) 委員より

① 放課後ステイルーム

1学期の期末考査の前に放課後ステイルームを3日間開催した。2日目は30

人の参加があり、教室がかなり狭く感じた。放課後ステイルームで勉強して帰ることが比較的定着してきたと思う。今回、卒業生は来られなかったが、 2 学期以降来ていただけたら、生徒は喜ぶと思う。

② 防災事業

10/26(木)に東小育成会と共催で開催予定である。

③ 冬まつり

明保中の体育館をお借りして、12/2(土)に東小育成会主催の冬まつりを開催予定である。明保中の生徒さんにもいろいろな形で関わっていただきたい。

(3) 学校より

学校部活動の地域連携・地域移行に関する推進計画ついては、まだ情報収集レベルだが、保護者からは様々な要望がある。バスケット部が先行実施という形で地域移行の準備期間に入っているが、顧問の異動や外部指導員の調整等落とし所が難しい状況である。

委員:体育協会と連携を取るのはどうか。卓球はシチズンが強いので声をかけられないか。

委員:体育協会には、教育指導課が声かけしているが団体が多く、地域移行に もっていくのは難しい。以前はシチズンが卓球をやっていて実績はある が、企業のため継続するのは難しい。

委員:顧問の先生の負担が大きくて大変だと思う一方、部活は生徒にとってす ごく良い場所であり、学校への愛着に繋がると思う。

副校長:一部分を地域移行すると、引き継ぎなどの調整が難しくなる可能性が ある。

委員:外部指導員になるには、資格は必要か。

副校長:資格は不要だが、講習を受ける必要がある。

委員:部活にどのように外部の方を入れていくかも大切だと思う。

校長:明保中としても外部の力をお借りして、少しでも子どもたちがやりたい部活動を一生懸命、楽しくやっていけるように環境整備していきたい。

※ 次回 第3回学校運営協議会 令和5年10月4日(水) 14:30~